



1日1日を大切に～1年間の集大成、最高の3月にしよう！～

校長 藏 蘭 孝一



寒さも少しずつ和らぎ、花々も開花し始め、春の訪れを感じられる今日この頃ですが、全国的には、インフルエンザや新型コロナウイルス等の感染症が流行しています。本校においても、1月下旬から2月中旬にかけて、インフルエンザの罹患者が増加傾向に向かいました。欠席者の状況と出席している生徒の健康状況等について毎日確認し、継続的な対応に努めてまいりましたが、これまでのところ、学級閉鎖等の措置を講じるような状況にはなっておりません。2月後半に入り、欠席者も少なくなり、ようやく落ち着いた状況になってきています。今後も引き続き感染症拡大防止・予防の徹底に努めてまいります。

さて、今年度も残すところ約1か月となりました。始業式で、3学期はあっという間に過ぎていくという話をしましたが、本当に月日の流れの速さを感じます。3学期は1年間の様々な活動のまとめの学期ですが、最後の月である3月を迎えることとなりました。3年生は、いよいよ公立高校入試に臨みます。これまで頑張ってきた自分自身を信じて、国分南中生らしく、まっすぐな姿勢で受験に臨み、ベストを尽くしてほしいと思います。そして、晴れやかな気持ちで卒業の日を迎えてほしいと思います。1・2年生も、それぞれの学年のまとめをしっかりと行い、次の学年への準備を進めてほしいと思います。今日で2月も終わり、各学級の仲間たちと同じクラスで過ごす日々も日に日に少なくなっていくと思います。これまで仲のよかった友達との友情は更に深めつつ、これまであまり話をしたことのなかった人にも、積極的に話しかけてみましょう。そしてこの最後の1か月で、自分と友達のよい面をたくさん発見してほしいと思います。

4月のスタート以来、生徒の皆さんには「自分の可能性の扉を開き、最大限に伸ばそう」ということを伝えてきました。さあ、いよいよ3月です。一人一人の可能性が最大限に発揮されるよう、1日1日を大切に、1年間の集大成として最高の3月にしましょう！

《本校における学びの集大成～鹿児島学習定着度調査結果から～》

1月16日(火)～17日(水)に、1・2年生を対象に鹿児島学習定着度調査を実施しました。本校では、教員の授業改善・授業力向上、計画的・継続的な演習問題の効果的な活用等を中心に、全校態勢で生徒の学力向上に取り組んでまいりました。本調査は、本校における今年度の学びの集大成として、その成果と課題を明らかにするための調査となりますが、各学年・各教科における平均通過率(%)については、以下のとおりです。

1・2年生合わせて10教科の中で、今回、8教科が県平均を上回る結果となりました。学力は数値が全てではありませんが、この通過率は定着度を診る上での重要なデータとなります。もちろん、まだ課題はありますが、今回の調査結果からは、

教科	1 学年			2 学年		
	本校	県	差	本校	県	差
国語	78.8	76.2	2.6	68.1	65.6	2.5
社会	56.4	54.4	2.0	71.9	62.4	9.5
数学	76.1	74.3	1.8	66.9	68.7	-1.8
理科	66.7	66.3	0.4	68.1	66.8	1.3
英語	81.9	77.0	4.9	69.8	71.3	-1.5

本校におけるこれまでの学力向上の取組が生かされ、一定の成果が得られたのではないかと考えます。今後も、生徒の確かな学力の定着と向上に向けて取り組んでまいります！

## 《 学校給食への理解を深め、食について学ぶ～給食試食会を実施～ 》



1月25日(木)に、家庭教育学級において給食試食会を行いました。参加された保護者の皆様には、給食指導の様子を参観していただき、その後、生徒と同じメニューの給食を試食していただきました。この週は「鹿児島をまるごと味わう学校給食週間」でもり、この日も県内産の食材、郷土料理を取り入れたメニューで「さつま汁、さつますもじ」でした。試食後には、本校の川崎栄養教諭が学校給食や栄養に関する講話を行いました。保護者の皆様には、学校給食についての理解を深めていただくとともに、食に関する貴重な学びの場となったことと思います。



## 《 進路実現に向けて～マナー講習会、立志講話(職業講話)を実施～ 》

2年生を対象に、キャリア教育の一環として1月25日(木)にマナー講習会を、2月10日(土)に立志講話(職業講話)を実施しました。マナー講習会では、ホテル京セラの職員の方を講師にお招きして、接遇等の講習をとおして社会人としてのマナーや態度等について、実践的に学びました。立志講話では、霧島市倫理法人会



から4名の企業経営者の方々に講話をしていただきました。講話をとおして、働くことの意義等について学び、自分の将来の抱負や希望、生き方を考え、自分自身を見つめるとともに、今、何をなすべきかを考える機会となりました。2年生にとっては、3年生で実施する職場体験学習につながる大変有意義な学びの場となりました。

## 《 力走する選手に熱い声援を送りました！～県下一周駅伝全校応援～ 》

2月17日(土)から21日(水)の5日間、県内各地全53区間、総距離583.3kmでタスキをつなぐ「第71回鹿児島県下一周駅伝競走大会」が開催されました。

大会4日目の20日(火)、国分南中前をスタートする選手の皆さんに向けて、本校吹奏楽部が応援の演奏を披露してくれました。これは選手の方々の大きな励みになったことと思います。そして大会最終日の21日(水)には、全校応援を行い、力走する選手の皆さんに精いっぱいの声援を送りました。地元始良チームはもちろん、各地区の代表として全力で走るすべての選手たちに、生徒たちは精いっぱいの熱い声援を送っていました。鹿児島県におけるスポーツの一大イベントである本大会に全校応援で参加できたことをたいへん嬉しく思います。



### 【お知らせ】

芸術家の竹道久様が、本校にすばらしい絵画を寄贈してくださいました。「望郷」というタイトルの抽象画です。校長室前の廊下に展示してあります。ちょっと立ち止まって鑑賞し、芸術に親しんでみましょう。

### 〔3月の主な行事予定〕

1日(金) スクールカウンセラー来校  
4日(月) B校時  
5日(火) 公立高校入試(～3/6)  
1年学年集会 1年クラスマッチ  
2年ドリカムプランテスト(～3/6)  
6日(水) 2年クラスマッチ  
7日(木) 3年性に関する指導 B校時  
8日(金) 全校集会 3年クラスマッチ  
9日(土) 土曜授業 卒業式予行  
門出を祝う会

11日(月) 同窓会入会式  
12日(火) 第56回卒業式(1年自宅学習)  
13日(水) 公立高校入学者選抜合格者発表  
14日(木) 学級専門部会  
15日(金) 学校専門部会 B校時  
6校時カット  
17日(日) 霧島市少年少女合唱団賛助出演  
(南中コーラス)  
18日(月) ～22日(金) 6校時カット  
19日(火) 生徒集会 B校時  
22日(金) B校時  
25日(月) 修了式 辞任式 大掃除